
RM Holger Maurer trägt sein Anliegen vor und verdeutlicht, dass die Zuständigkeit für 
die Genehmigung von Werbeanlagen der Anlass für seinen Antrag war.  
 
Nach intensiver Diskussion kommt man überein, diesen Punkt von der Tagesordnung 
abzusetzen und in der nächsten Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses 
erneut zu behandeln. 
 
 


